

Die romantische Fußballromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 18: Kapitel 18 Tsubasas Geburtstag

Hallo Leute

Ich danke allen meinen Kommischreibern. Vielen Dank ich habe mich sehr darüber gefreut. Schreibt mir bitte auch weiterhin so nette Kommis.

Viel Spaß.

In Lillys Zimmer saßen Lilly und Mamuro eng umschlungen auf Lillys Bett. „Lilly warum hast du vor diesen ganzen kaputten Handtüchern gehockt?“ „Kumi hat wahrscheinlich wieder zugeschlagen, es waren deine Handtücher.“ „Dann ist ja alles klar.“ Mamuro lächelte Lilly liebevoll an. Sie kuschelte sich an ihren Verlobten.

Tsubasa aß eine Nudelsuppe zum Abendessen. (Ich werde Nakazawa vor Koshi Kanada beschützen) beschloss er in Gedanken.

Die Mannschaft traf sich noch mal früh am Morgen von Tsubasas Geburtstag.

„Hey Lilly du hast doch immer so tolle Ideen.“ „Los denk dir mal was aus.“ „Du kennst unseren Captain länger als wir.“ „Seine Vorlieben und Interessen kennt keiner besser als du.“ „Lilly du bist jetzt dran uns fällt nichts ein.“ Alle redeten durcheinander.

Lilly saß neben Sanae und Mamuro und hielt den Blick gesenkt.

„ES REICHT MIR JETZT HACKT NICHT ALLE AUF LILLY RUM SIE HAT AUCH SORGEN; DENKT MAL EIN BISSCHEN AN SIE“ schrie Mamuro seine Freunde an. „Wir sollten mal überlegen schließlich hat er heute Geburtstag.“ „Hey ich habe da eine Idee“ meldete sich Lilly zu Wort. Mamuro sah sie an. „Was denn Lilly?“ „Seht euch mal seine Jacke an, die ist völlig abgetragen und an den Ellenbogen fast durchgescheuert.“ „Stimmt seht mal!“ Sanae holte die Jacke aus dem Trockner und hielt die Jacke hoch. „Hast du ihm schon eine neue Jacke gekauft Lilly?“ „Nein aber es gibt genau die Gleiche In „ASUKAS TRAININGSJACKEN AUS TOKYO.“ „Ja das neue Trainingsjackengeschäft.“ „Aber nur eine Jacke finde ich zu wenig für ihn“ meinte Genzo. „Ja finde ich eigentlich auch“ stimmte Lilly dem Torwart zu. „Warum veranstalten wir dann nicht eine Überraschungsparty für den Captain?“ fragte jetzt Mamuro. „Super Idee“ meinte Lilly die jetzt nicht mehr bedrückt aussah sondern fröhlich. Sofort begannen sie mit der Planung. Sie stellten Tische auf das Fußballfeld mit Knabberzeugs und Kuchen die Sanae Lilly und Yukary in der Küche der Betreuerinnen Gebacken hatten. Auch für genügend Getränke war gesorgt. Über dem Tor hing ein großes Plakat mit der Aufschrift: HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH TSUBASA. Alle eilten nach Hause und zogen sich um. Lilly wählte das Kleid was sie von Mamuro geschenkt bekommen hatte. Es war lang und schneeweiß, auch die Schuhe waren weiß. Lilly steckte sich noch eine rote Rose ins Haar trug etwas Make-up auf und ging dann zu Sanae. „Du siehst toll aus Lilly.“ „Danke.“ „Schau mal das trage ich.“ Sanae trug ein Knöchellanges dunkelblaues

Kleid, es hatte goldenfarbene Ärmel. Die Schuhe waren perlmuttweiß.“ „Das sieht super aus.“ „Ich danke dir Lilly.“ So jetzt holen wir noch Yukary ab und dann ab zum Fußballplatz denn es ist schon 6:30 Uhr. Tsubasa kommt um 7:00 Uhr zum Platz.“

Yukary trug ein weinrotes Kleid mit einem goldenen Gürtel und rote Schuhe.

Alle Jungs trugen weiße Hemden und schwarze Hosen. „Hey Jungs alles klar.“ „Alles klar.“ „Jetzt fehlt nur noch unser Geburtstagskind“ scherzte Genzo. Die Mädchen kicherten. „Ihr seht aus wie Prinzessinnen Mädels“ machte Mamuro ein Kompliment. „Hey Mamuro die einzige Prinzessin hier ist Sanae“ sagte Lilly. „Hey leute Aufstellung zum Happy Birthday Song, unsere Captain kommt“ meldete sich Genzo zu Wort. Alle stellten sich wie besprochen auf. Als Tsubasa das Plakat sah freute er sich schon doch als er dann auf den Platz trat stimmte das Team und die Mädchen Happy Birthday an und alle sangen kräftig mit. Der Platz bebte von den vielen Stimmen. Als das Lied zu ende war sagten alle: HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH CAPTAIN.“ Lilly sagte „ÜBERRASCHUNG:“ Das Team lachte und Genzo meinte: „Diese Party ist den erstes Geschenk und Lilly hat dein zweites Geschenk.“ „Ihr hättet mir doch nichts schenken müssen.“ Lilly sagte scharf: „Red keinen Unsinn sonst ist es kein Geburtstag.“ „Hier für dich.“ „Oh danke das ist lieb von dir äh ich meine von euch allen.“ Tsubasa hielt eine leuchtende dunkelblaue Trainingsjacke mit einem gelben V- förmigen Streifen vorne drauf. Sanae trat zu ihm. „Captain dieses Kissen ist auch für dich.“ „Oh vielen Dank.“ Das Kissen hatte ein Fußballmuster und es war der Satz: Mein Captain der Superfußballstar hineingestickt und auch seine Nummer 10.

Tsubasa zog sich um und dann konnte die Feier steigen.

Alle begannen zu feiern und waren total ausgelassen.

Die Feier ging bis tief in die Nacht. Sanae tanzte sehr oft mit Tsubasa und freute sich total.

Am Ende dieser Feier gab es noch eine Überraschung. Genzo zauberte mit Feuerwerkskörpern die Wörter Herzlichen Glückwunsch in den Himmel. Dann noch einige Raketen Fontänen Chinaböller Nachtfalter und Wunderkerzen. Danach brachte Tsubasa Sanae nach Hause. Yukary ging mit Genzo zu ihm und Lilly hatte Mamuro zu sich eingeladen. „Vor Sanaes Haustür geschah etwas wunderbares. Langsam näherte sich der Captain und schloss sie erst sanft dann aber zärtlich in seine Arme.

Wie war's

Bitte Kommis schreiben

Eure Lillienprincess